
Protokollzur öffentrichen sitzung des Ausschusses für Bauen, wege, Natur- und Umweltschutz
Ort: Feuerwehrhaus pratjau
Beginn: i.9.30 Uhr

Datum: 29. Juni2023
Ende:21:25 Uhr

Teilnehmer: vorsitzender carsten Heinemann, Frederik sührk, Luca Grohnert, sönke schmid!
Horst Langfeldt, Dennis Harder, Burga petersen.

Entschuldigt abwesend: Norbert Engels Verspätet: Udo Voß
Gäste: Bgm' Martin Fröber;GV Nicola Bormki, sönke voß, Gerhard sührk, Kai wingrat
Tagesordnung:

ToP 1: Der vorsitzende carsten Heinemann begrüßt are Anwesenden.
ToP 1'1: Der vorsitzende verpftichtet per Handschlag die wählbaren Bürger der Ausschussmitgrieder.
TOP L.2: Eie Tagesordnung wird genehmigt.

TOP 1.3: Zur protokoltführerin wird Burga petersen gewählt.
tot 

t'Jl" -"T:;;il#Lvom 28'03'2023 wird genehmigt m* 5 ra-stimmen,2 Enthartungen,

TOP 2: Anderung Straßenreinigungssatzung

ln der Straßenreinigungsverordnung ist der §2 um den §2a erweitert worden. Der Beschluss hierzu
wird in de r Gemei ndevertreterversa m m I u ng gefasst.

TOP3: Zaun Fargau am See

Der Zaun am see ist abgebaut. Als AbgrenzunB zur Strasse hat man die pflanzung einer Hecke
angedacht.

TOP 4: lnternetauftritt der Gemeinde

Der Ausschuss möchte auf der lnternetseite z.B, die satzung und veranstaltungen, wie ,,Aktion
saubere Gemeinde" veröffentlicht haben. Ein anschließender kurzer Bericht über diese Aktion ist
wünschenswert.

TOp 5: Aufster r u ngsbeschruss Freifräc he n photovo rtaik
oie Abstimmung zum Aufstellungsbeschluss zur Freiflächenphotovoltaik fällt wie folgt aus:
Ja-Stlmmen:5 Nein_Stimmen:0 Enthaltungen: 2
Die Abstimmung mit den Anriegergemeinden hat noch nicht stattgefunden.
Die Abstandsregelungen sind im Konzept aufgenommen.

Top E: DGH Fargau, Denkmalschutz

Ein schreiben zur BegrÜndung des Denkmalschutzes ist beim Amt eingegangen. Es wird durch einen
Anwalt geprüft, ob Rechtsmittel eingelegt werden können.

TopT: Banketten



Mehrere Angebote über Kosten und MateriaIzur Bankettenpflege in Bereichen, wo nachhaltiger
gearbeitet werden sollte, werden eingeholt. Außerdem sollen Angebote über m/m3 Bankette für
restliche Banketten in der Gemeinde eingeholt werden,

Top 8: ,,wildes,, Camping am See

camping am see wird beobachtet. Es wird diskutiert ob ein schild aufgestellt werden solt,
dass der Müll mitzunehmen ist.

Zur toten Eiche auf dem Gelände wird der Eigner gektärt, damit dieser reagieren kann.
Top 9: Einwohnerfragestunde

Die Lichtdurchfahrtshöhe (4,50 m ) in der Gemeinde wird überprüft und ggf. werden die Bäume
beschnitten.

Übrig gebliebenes Recycring im sportheim wird im Redder verteirt.

Der Gemeindepfleger soll noch auf einzelne Flächen in der Gemeinde zur pflege hingewiesen
werden. Das Aufstellen von Mülleimern wird angeregt.

Die Gehwege (am see, an der Kirche) werden auf unebenheiten geprüft.

Es wird darauf hingewiesen, dass absehbar die Bushaltestellen behindertengerecht gestaltet werden
müssen. tvtl. gibt es bis dahin absenkbare Busse?

Top 10: Verschiedenes

Zur zukünftigen Nutzung des schloss Salzau hat eine videokonferenz stattgefunden mit mehreren
Teilnehmern ( Amt, Eigentüme[ Gemeinde, Kreis, Land, Architekten ). Es gab eine präsentation

über die Vorstellungen der späteren Nutzung.

Fa'Pohl hat ihre Zusagen zum wiederherstellen des untergrundes am sportplatz Fargau nicht
eingehalten und wird aufgefordert diesen auszuheben und zu erneuern.

Die sitzbänke in der Gemeinde sollen erneuert und wieder aufgesteilt werden.
In sachen Torfmoorbrücke wird auf Antragsrückmeldung bzgl. der Aufstellung des vorgesehenen
Schildes (Fussgänger; Radfahrer und pferde zu Fuss )gewartet.
Zum Thema §traßenschitder wir beschlossen, dass diese in Eigenleistung gesäubert, gerichtet, evtl.
freigeschnitten werden

Es soll ein Treffen rnit den Anliegern einberufen werden zur Krärung vom Ablauf des Regenwassers
desGrabens im Biesterfeld in pratjau.
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